

Lisa Deißler

A13 FÜR GRUNDSCHULLEHRKRÄFTE IST ÜBERFÄLLIG

22.03.2023

Der Hessische Landtag spricht heute in erster Lesung über einen schwarz-grünen Gesetzentwurf zur Anhebung der Besoldung für Grundschullehrkräfte auf A 13. Dazu erklärt Lisa DEISSLER, Vertreterin der Fraktion der Freien Demokraten im Kulturpolitischen Ausschuss des Landtags:

"Dass Grundschatullehrkräfte zukünftig A13 bekommen sollen, ist überfällig und gut so. Die Arbeit an Grundschulen ist anspruchsvoll, und die Herausforderungen steigen. Dafür haben die Lehrkräfte unsere Wertschätzung verdient. Mehr Wertschätzung für Grundschatullehrkräfte kann auch den Lehrkräftemangel bekämpfen. A13 ist dafür ein wichtiger Schritt. Er macht jungen Menschen klar, dass die Arbeit in der Grundschule mit der in allen anderen Schulformen gleichwertig ist. Dass sich Schwarz-Grün mit der Umsetzung fünf Jahre Zeit lassen will, dauert allerdings zu lange. Wir Freie Demokraten haben bei den Haushaltsberatungen A13 für alle ab 2026 gefordert. Das ist ein realistischer Zeitplan."